
Year 8 Topic 1: Qu’est-ce que tu fais? - What do you do?

In the past…
Je lisais des (romans policiers)
- I used to read some (crime 
novels/thrillers)
Je regardais les (séries)
- I used to watch (series)
J’aimais les (films d’amour)
- I used to like (love films)
Je détestais les (documentaires) 
- I used to hate (documentaries)

Opinions of book genres
J’adore les livres sur les animaux
- I love books about animals
Je n’aime pas les magazines sur les célébrités
- I don’t like celebrity magazines
Je déteste les romans policiers
- I hate crime novels/thrillers
J’aime beaucoup les romans d’amour
- I really like love novels

I watch (programmes)
Je regarde les documentaires
- I watch documentaries
Je regarde les émissions de sports
- I watch sports programmes
Je regarde les infos / informations
- I watch the news
Je regarde les séries
- I watch TV series
Je regarde les séries policières
- I watch crime/police series
Je regarde les comédies
- I watch comedies

My favourite…
Mon émission préférée, c’est…
My favourite programme is…
Mon film préféré, c’est…
My favourite film is…
Mon acteur / actrice préféré(e), c’est…
My favourite actor/actress is…
Mon livre préféré, c’est…
My favourite book is…
Mon personage préféré, c’est…
My favourite character is…

Online
Je fais beaucoup de choses
- I do lots of things
Je fais des recherches pour mes devoirs
- I do research for my homework
Je fais des achats
- I do online shopping (I make purchases)
Je fais des quiz
- I do quizzes
Je joue à des jeux en ligne
- I play games online
Je vais sur mes sites préférés
- I go on my favourite websites
J’envoie des emails
- I send emails
Je poste des commentaires
- I post comments

I read…
Je lis des livres sur les animaux
- I read some books about animals
Je lis des magazines sur les célébrités
- I read celebrity magazines
Je lis des roman policiers
- I read crime novels/thrillers
Je lis des romans d’amour
- I read love novels

I watch (films)
Je regarde les films d’action
- I watch action films
Je regarde les films d’amour
- I watch love films
Je regarde les films d’horreur
- I watch horror films
Je regarde les films de science-fiction
- I watch science-fiction films
Je regarde les comédies
- I watch comedies

Online recently
J’ai discuté
- I discussed/chatted
J’ai écouté la radio
- I listened to the radio
J’ai joué à des jeux en ligne
- I played games online
J’ai posté des photos
- I posted photos
J’ai regardé la télé
- I watched the TV
J’ai regardé des clips vidéo
- I watched video clips
J’ai téléchargé des chansons
- I downloaded songs

Negatives
Je ne regarde pas de comédies 
I don’t watch comedies
Je ne lis jamais de documentaires
I never watch documentaries
Je ne fais que les quiz
I only watch quizzes

Key ideas
Watching TV
Watching films
Reading
Online habits



Year 8 Topic 1: Transferable language 

Faire – to do/make
Je fais – I do/make
Tu fais – you do/make (singular / informal)
Il fait – he does/makes
Elle fait – she does/makes
On fait – we do/make
Nous faisons – we do/make
Vous faites – you do/make (plural / polite)
Ils font – they do/make (m / m+f)
Elles font – they do/make (f)

Opinions
À mon avis – In my opinion
Je pense que – I think that
J’aime – I like
J’adore – I love
Je préfère – I prefer 
Je n’aime pas – I don’t like
Je déteste – I hate
Je trouve que – I find that
Je pense que – I think that 
Je crois que – I believe that
parce que / car - because
car - because
Je trouve que – I find that
Je pense que – I think that 
Je crois que – I believe that
c’est – it is
ce n’est pas – it isn’t
c’était – it was 
Je trouve ça – I find that
très - very
assez - quite
un peu – a bit
important - important
intéressant - interesting
marrant – funny 
génial / chouette – great 
ennuyeux / barbant – boring 
nul – rubbish 

Time expressions
Quelquefois – sometimes 
Normalement – normally
D’habitude – usually 
En ce moment – at the moment
Souvent – often 
Tous les jours – every day
Tous le soirs – every evening
Tout le temps – all the time
De temps en temps – from time to time
Une fois par mois – once a month
Deux fois par semaine – twice a week
Rarement – rarely 
Après le dîner – after dinner/tea 
Avant de me coucher – before going to bed
Hier – yesterday 
Hier soir – yesterday evening/last night
Le weekend dernier – last weekend
Avant – before 
Dans le passé – in the past

Aller – to go
Je vais – I go
Tu vas – you go (singular / informal)
Il va – he goes
Elle va – she goes
On va – we go
Nous allons – we go
Vous allez – you go (plural / polite)
Ils vont – they go (m / m+f)
Elles vont – they go (f)

Lire – to read
Je lis – I read
Tu lis – You read (singular / informal)
Il lit – he reads
Elle lit – she reads
On lit – we read
Nous lisons – we read
Vous lisez – you read (plural / polite)
Ils lisent – they read (m / m+f)
Elles lisent – they read (f)

Regarder – to watch
Je regarde – I watch
Tu regardes – you watch (singular / informal)
Il regarde – he watches
Elle regarde – she watches
On regarde – we watch
Nous regardons – we watch
Vous regardez – you watch (plural  / polite)
Ils regardent – they watch (m / m+f)
Elles regardent – they watch (f)

Sequencers
D’abord / Tout d’abord 
– firstly / first of all
Puis - then
Ensuite - next
Après - after
Un peu plus tard – a bit later
Finalement - finally

Key verbs in 
the present tense
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